

DE NUESTRO ARCHIVO**9 DE FEBRERO DE 2006**

Con el objetivo de conocer el número de lobos marinos presentes en las costas de las regiones de Tarapacá y Antofagasta, profesionales de la Universidad Arturo Prat realizarán un censo poblacional durante febrero. La Federación de Buzos y Pescadores de la Primera Región financiará el estudio.

9 DE FEBRERO DE 2006

A la espera de una respuesta de la Seremi de Salud a las observaciones de Zona Franca debido a la emanación de olores provenientes de la empresa Serenor, se encuentra el departamento de Medio Ambiente de la Municipalidad de Iquique. Así lo explicó la encargada de la unidad Maritza Briones.

